

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ZÚÑIGA CELEBRADA EL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022

En Zúñiga, siendo las 18:30 horas del día 30 de septiembre de 2022, se reúnen en la Casa Consistorial, previa convocatoria cursada al efecto, en sesión extraordinaria y primera convocatoria, el Ayuntamiento Pleno bajo la Presidencia del Sr. Alcalde, D. Pedro Maria Oteiza Díaz y con asistencia de los concejales electos siguientes:

José Manuel González Ruiz de Zuazo Joseba Grandes Casado Raúl Valencia Abaigar

Son asistidos en este acto por el Secretario, Fernando Aberasturi Lauzurika, que da fe del acto.

Abierta la sesión por la Presidencia y tras la constatación del quórum suficiente para su válida constitución, se pasa al conocimiento y resolución de los asuntos incluidos en el Orden del Día:

1.- Aprobación del acta de la última sesión de Pleno de 8 de julio de 2022.

Se somete a votación el acta correspondiente a la última sesión que ha sido enviada con carácter previo a la celebración de la presente a todos los concejales.

Sometido a votación, se aprueba por unanimidad el siguiente acuerdo:

"Aprobar el acta correspondiente a la sesión del día 8 de julio de 2022 por reflejar fielmente los hechos acontecidos y acuerdos adoptados en la misma".

Se da paso al siguiente punto del orden del día.

Ayuntamiento de Zúñiga Zuñigako Udala

2.- Ahesión al pacto de las alcaldías.

Por parte del Alcalde se da cuenta de la posibilidad de adherirse como Ayuntamiento al Pacto

Europeo de las Alcaldías. Se da lectura al contenido del pacto.

En consecuencia, se adoptan por unanimidad, los siguientes acuerdos:

PRIMERO. Adherirse al Pacto europeo de las alcaldías para el clima y la energía.

SEGUNDO. Comunicar estos acuerdos al Gobierno de Navarra.

3.- Aprobación de la obra de almacén de la estación.

El Alcalde informa del nuevo Convenio firmado con el Gobierno de Navarra que posibilita las obras de rehabilitación de la cubierta del almacén de la estación. Se ha recibido la memoria del proyecto modificada por el Arquitecto y la propuesta de ejecución de Construcciones Ibarrola Piérola que se ajustan a los requerimientos económicos contenidos en el Convenio con

el Gobierno de Navarra.

Una vez debatidos estos asuntos, se adopta por unanimidad, los siguientes acuerdos:

PRIMERO. Aprobar la ejecución de las obras del proyecto de rehabilitación de cubierta

del almacén del ferrocarril vasco navarro en Zúñiga, según la propuesta Anexo de Obras del

arquitecto Jesús Alén elaborado con fecha 19 de agosto de 2022 y un presupuesto total de

40.108,28 euros.

SEGUNDO. Aprobar la adjudicación de la ejecución de las obras a la mercantil Construc-

ciones Ibarrola-Piérola en base al presupuesto presentado que asciende a 33.147,34 euros más

IVA.

Ayuntamiento de Zúñiga Zuñigako Udala

4. Inicio de expediente de desafección de los últimos 6 metros De la calleja que está entre

las casas de Rafael Díaz y de Maria Cruz Arroniz.

El Alcalde informa de las gestiones realizadas con las propietarias de la finca conocida como la Champiñonera de cara a su adquisición por parte del Ayuntamiento. Han mostrado su interés por vender al Ayuntamiento en una cantidad atractiva con la condición de incluir como precio una parte de la calleja citada que colinda con dos bienes de su propiedad. A día de hoy esta calleja no ofrece servicio alguno a la generalidad de los habitantes de Zúñiga por lo que se

entiende que su transmisión no provocaría perjuicio alguno al interés general.

Así las cosas, se acuerda por unanimidad estudiar la fórmula jurídica que posibilite la transmi-

sión de la parte interesada a los particulares.

5. Aprobación de la adquisición del almacén de la cooperativa.

El Alcalde informa del proyecto para de espacio multiusos que se está elaborando para el ac-

tual almacén de la cooperativa. Se recuerda que el citado almacén fue construido por la coope-

rativa gracias a la cesión por parte del Ayuntamiento del terreno en unas condiciones muy

ventajosas. Toda vez que el citado inmueble actualmente carece de uso por la cooperativa, se

estima conveniente volver a adquirirlo al objeto de crear una infraestructura cubierta que

ofrezca la más amplia variedad de servicios socio-culturales a las personas de Zúñiga.

Así las cosas, se adopta por unanimidad el acuerdo de iniciar los contactos con la cooperativa

en orden a materializar la compra del citado almacén.

6. Aprobación del condicionado de arrendamiento de las fincas propiedad del Ayuntamiento.

Se da lectura al condicionado de arrendamiento presentado por la cooperativa y que afecta a

fincas propiedad del Ayuntamiento. Se debate sobre el contenido del mismo, quedando pen-

diente de recibir por parte de la cooperativa el documento que concrete las condiciones de

arrendamientos para establecer la posición del Ayuntamiento.

Ayuntamiento de Zúñiga Zuñigako Udala

7. Ratificación de las resoluciones de Alcaldía.

Se ratifican por unanimidad las siguientes resoluciones de Alcaldía, que han sido puestas a disposición de los concejales en el momento de la convocatoria:

• 11/2022 Concesión de licencia para instalación de bañera.

• 12/2022 Concesión de licencia para retejado de inmueble.

13/2022 Concesión de licencia para revoco de muro exterior de huerta.

 14/2022 Aprobación de modificación de contenido del Convenio de financiación de las obras de la estación.

 15/2022 Adjudicación del contrato de obras de rehabilitación de cubierta del almacén del Vasco Navarro.

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 20:30 horas, en el lugar y fecha al principio indicados, por la Presidencia se levanta la sesión de la que se extiende la presente Acta de la que yo, como Secretario, doy fe.

EL ALCALDE EL SECRETARIO